



Con tecnología de la minería Vialidad impulsa reparación de ruta a Ensenada

OBRAS PÚBLICAS. Las faenas tienen lugar en el sector de Los Riscos y deberían concluir en enero de 2025. También se anunció cambio de puentes de madera y maquinaria para reparar caminos.

Erwin Schnaidt
erwin.schnaidt@diariollanquihue.cl

Con una solución de ingeniería que es aplicada en los caminos del rubro minero, se están ejecutando los trabajos de conservación de la Ruta CH - 225, que une Puerto Varas con Ensenada.

Las faenas tienen lugar en el sector Los Riscos, donde continuamente se producen daños en la carpeta de rodado. Para asumir una solución integral, se colocará un nuevo pavimento como capa de rodadura, considerando elementos de control y seguridad vial.

Pero, lo más novedoso está en la construcción de un muro cortina de hormigón proyectado con micropilotes, que incorporan dos niveles con pernos de anclaje postensados, a modo de mejorar la estabilidad y evitar posibles nuevos deslizamientos del suelo, incorporando a los muros proyectados más geocompuestos drenantes, para así evitar o prevenir que el agua continúe infiltrándose, condición que ha derivado en continuos daños, como agrietamiento y desniveles en la carpeta de asfalto.

El secretario regional mi-

\$2.605

millones 296 mil 355 pesos es el monto del contrato por 483 días corridos, con la empresa Ingeniería y Construcciones Rutheni.

10

de agosto de 2023 se adjudicó la obra, contrato que partió el 12 de septiembre de 2023. Su fecha de término es el 5 de enero de 2025.

nisterial (seremi) de Obras Públicas, Juan Fernando Alvarado, resaltó que se trata de "un trabajo innovador, con tecnología que se usa en la minería y que se trajo desde Vialidad".

A ello sumó que encontraron una empresa que realiza ese tipo de labores. "Estamos conformes, porque el trabajo que se ha visualizado hasta el momento, va conforme a los tiempos", ya que su ejecución tiene un avance de un 66,27%, ante lo que proyectó que tales faenas deberían finalizar en enero de 2025.

Detalló que para su realización se destinó una inversión sectorial que supera los 2.600



CEDIDA